

Geschätzte Interessentinnen und Interessenten

Luca Zanetti «Colombia – On the Brink of Paradise»

3. November – 2. Dezember 2018

Zur Vernissage der Ausstellung von Luca Zanetti sind Sie herzlich eingeladen:
Samstag, 3. November, 17 Uhr, im BelleVue – Ort für Fotografie
Der Fotograf Luca Zanetti ist eine der massgeblichen Stimmen der Reportage-
fotografie der Schweiz.

Wir empfehlen Ihnen das interessante Rahmenprogramm:

- Führungen: Sonntage, 11. und 25. November, 14 Uhr mit Luca Zanetti
- **Lesung mit Serena Wey, Schauspielerin: So, 11. November, 17 Uhr**
Sie hören Texte von Gabriel García Márquez.
- **Gespräch mit Luca Zanetti: Donnerstag, 22. November, 19.30 Uhr**
Sie erfahren viele Geschichten aus seiner fotografischen Arbeit.
- **Referat mit Leo Meyer (HEKS): Sonntag, 25. November, 17 Uhr**
Der Referent ist für Projekte in Kolumbien verantwortlich und spricht über
Friedensförderung durch Stärkung der Zivilgesellschaft in ländlichen Gebieten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Das BelleVue-Team

Fotografie: Luca Zanetti

In einer Smaragdmine zu arbeiten ist gefährlich, heiss und sehr anstrengend. Umso mehr, wenn man bedenkt, dass die Arbeiter keinen Monatslohn erhalten. Der Smaragd-Zar Victor Carranza – er starb 2013 im Alter von 77 – soll gesagt haben: «Wenn ich den Minenarbeitern einen Lohn zahle, wer wird dann diese harte Arbeit in den Minen übernehmen?» Das System basiert auf Hunger und der Hoffnung, einmal einen Schatz zu finden, der einen reich macht.

Muzo – Boyacá, 2004

